
令和５年度 第４回 旭が丘小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 
１ 日 時  令和５年１１月３０日（木）１６：００～１７：３０ 
 
２ 場 所  旭が丘小学校 第２会議室 
 
３ あいさつ ・委員長：連携を図ることは大切で，今後も宜しくお願いしたい。 
       ・学校長：１年合同体育授業 約 200名，４年プレ音楽会 約 150名

参観。寒くなり，児童の挨拶の声小さいので促進図る。 
 
４ 報告事項 
 ・学校の様子（学校だより№9，10，11，12，13)：学校ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに掲載中 

 
 ・２学期いじめアンケート結果といじめ防止強化月間の取組について 

    〇メールや SNS で嫌な思いする。自覚持たせるモラル教育の必要性あり。 
    ●出前授業や教職員研修の充実を図る。→ ○学校でも根気強く取組を。 
 
  ・１１月７日（火）開催 白子中学校区合同学校運営協議会 報告 
 
  ・ボランティア活動報告  現在，約 70 名登録，延べ支援人数：約 400名。 

在校生保護者が自主的参加。コスモス学級支援が少ない。→ 一層募集を。 
    読書週間，読み聞かせ実施中。学校人数考慮した図書巡回指導員増員を。 
 
５ 協議事項 
（１）Ｒ５年度学校関係者中間評価 
 ア 学校説明 ：（今後の改善点による中間報告）現在，改善図る取組継続中。 

 
 イ 協議（〇：委員の発言 ●：回答等） 

    〇歴史漫画は漫画扱い？ ●歴史学習としての活用が図れる面もある。 
 
（２）旭が丘地区まちづくり協議会と現６年生による今年度の活動の方向性 
 ア 学校説明 ： 地域連携図る上で，今年度できることを検討・協議したい。 

 
 イ 協議（〇：委員の発言 ●：回答等） 

    〇卒業記念として何か残したい。継続して取組中。継続性大切にしたい。 
    〇本年度研修テーマは。●言葉を正しく理解し，適切に表現する子の育成 
    〇文字に対する思いを大切にさせたい。「旭が丘カルタ」の作成はどうか。 

●１つの考えであり，卒業記念として各学級へ置くことは可能にもなる。 
 
（３）その他 
  〇 児童数に対して運動場狭い。不審者対策で運動場トイレを北側に設置は？ 

● 土地の問題もあり，学校だけで解決図れず，行政への要望も必要になる。 
  〇 東旭が丘六丁目地内に防犯カメラ設置された。今後，運用を図っていく。 
 
６ 連絡事項  ・白子中学校区あいさつ運動      R6. 1/ 9（火） 

・コミュニティ・スクールに関する意識調査アンケート（依頼） 
 
７ その他 ・第５回学校運営協議会開催案内     R6. 1/25（木）16:00～17:00 
 
８ 教育支援課アドバイザーより 
  ・熱心な議論に感謝。SNSに関するルール作り必要。出前授業等今後も協力を。 
  ・６年との取組を是非お願いしたい。子どもに達成感を味わせることも大切。 
  ・旭が丘地区まちづくり協議会委員とも対話，聞き取りしながら取組実行を。 


